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ACTA RESOLUTIVA DE LA SESIÓN No. 018 ORDINARIA  

DE LA COMISIÓN DE PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA 
 

LUNES 11 DE MAYO DE 2020 
 

En el Distrito Metropolitano de Quito, siendo las 14h37 del 11 de mayo de 2020, conforme 

la convocatoria No. 018 del mismo año, se lleva a cabo de manera virtual por medio de 

la plataforma tecnológica "Teams", la sesión ordinaria de la Comisión de Planificación 

Estratégica, presidida por el concejal Omar Cevallos. 
 

Por disposición del Presidente de la Comisión, se procede a constatar el quórum 

reglamentario en la sala, el mismo que se encuentra conformado por los siguientes 

concejales: Omar Cevallos, Soledad Benítez y René Bedón, de conformidad con el 

siguiente detalle:  
 

REGISTRO DE ASISTENCIA – INICIO SESIÓN 

INTEGRANTE COMISIÓN PRESENTE AUSENTE 

Omar Cevallos 1  

René Bedón Garzón 1  

Soledad Benítez 1  

TOTAL 3 0 
 

Además, se registra la presencia de los siguientes funcionarios municipales: Sheldon 

López, Secretario General de Planificación; Lenin Muñoz, Sergio Tamayo y Daniela 

Mariño, funcionarios de la Secretaría General de Planificación; Jorge Peralta, funcionario 

del Instituto de Planificación Urbana; Teo Balarezo Subprocurador Metropolitano; 

Sebastián Nader, asesor de la concejala Soledad Benítez; Mónica Vinocunga, asesora del 

concejal René Bedón; Pablo Jaramillo, Hernán Bedoya y Alejandro Montúfar asesores 

del concejal Omar Cevallos; y, Patricio Salazar, funcionario de la Secretaría General del 

Concejo. 
 

Paúl Carvajal, delegado de la Secretaría General del Concejo Metropolitano de Quito, 

constata que existe el quórum legal y reglamentario y procede a dar lectura del orden 

del día: 
 

1. Aprobación del acta de la sesión de Comisión de fecha 27 de abril de 2020;  

2. Conocimiento de las observaciones y recomendaciones sobre el documento 

presentado en la sesión anterior, sobre la construcción del Plan Metropolitano 

de Desarrollo y Ordenamiento Territorial;  

3. Varios.   
 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, solicita tomar votación del orden 

del día, con los siguientes resultados: 
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El orden del día es aprobado por los miembros de la Comisión. 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 

Primer punto del orden del día: Aprobación del acta de la sesión de Comisión de fecha 

27 de abril de 2020. 
 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, consulta si existen observaciones 

y solicita tomar votación, con los siguientes resultados: 
 

 

Los miembros de la Comisión aprueban el acta sin observaciones. 
 

Segundo punto del orden del día: Conocimiento de las observaciones y 

recomendaciones sobre el documento presentado en la sesión anterior, sobre la 

construcción del Plan Metropolitano de Desarrollo y Ordenamiento Territorial. 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, señala que es un documento 

extenso y solicita que se expongan las actualizaciones. 

Daniela Mariño, funcionaria de la Secretaría General de Planificación; expone sobre 

observaciones realizadas y análisis de varios puntos, para lo cual describe los puntos de 

mejora. Explica incorporaciones y reuniones mantenidas con varios sectores, además 

que para caso de Covid se han reunido intersectorialmente. Menciona que se ha 

trabajado con una articulación vertical y amplía modelo de gestión. Presenta resumen 

de trabajo de abril hasta la fecha. 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, realiza observaciones a la 

supuesta confidencialidad de la EPMAPS.  

Concejal René Bedón, indica que el tema del agua es de preocupación, se debe considerar 

el rol de FONAG para protección de fuentes de agua y hay que buscar mecanismo para 

que exista un menor consumo. 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Omar Cevallos 1     

Soledad Benítez 1     

René Bedón 1     

TOTAL 3 0 0 0 0 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Omar Cevallos 1     

Soledad Benítez 1     

René Bedón 1     

TOTAL 3 0 0 0 0 
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Concejala Soledad Benítez; comenta que hay que hacer un análisis más profundo y hay 

varias preocupaciones como la Empresa de Vivienda. Consulta sobre la efectiva 

participación de la sociedad civil o institucional y que nomás se ha modificado por lo de 

la pandemia. 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, realiza precisiones al comentar 

que el documento está en construcción y hay que hacer énfasis en el modelo de gestión 

para determinar como va a operar el municipio. 

Daniela Mariño, funcionaria de la Secretaría General de Planificación; indica que el 

documento está abierto para incorporaciones. Aclara lo concerniente a participación de 

la sociedad civil y que en la actualidad se está haciendo reuniones con actores 

organizados. Se han probado políticas como es el caso de las bicicletas y se está midiendo 

permanentemente. Comenta que hay que mejorar las estrategias a largo plazo y los 

indicadores cambiarán por esta razón. 

Concejala Soledad Benítez; comenta que desde el documento se podrá crear normativa, 

hay que generar políticas de primera infancia con prioridades, el comercio justo en 

mercados, salud, género, política cultural y el internet con el teletrabajo así como tele 

educación. 

Los concejales miembros de la comisión dan por conocido el punto. 

Tercer punto del orden del día: Varios. 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, realiza una breve introducción 

sobre planes para reingreso. Menciona que los exhortos realizados al Alcalde son válidos 

y deben recogerse. 

Sheldon López, Secretario General de Planificación; manifiesta que todo lo contemplado 

en le PMDOT pasará por un barrido en vista de la pandemia. Se están adelantando temas 

que están contemplados como por ejemplo trámites en línea. Los GAD´S están 

construyendo sus planes con consultores por esta razón la extensión se plazo de un año 

desde el término de la emergencia. Pese a esto se ha continuado trabajando, Quito debe 

ser referente y comenta que en el caso Covid se ha manejado como riesgos en cada área. 

Sobre los exhortos en su mayoría son cuestiones administrativas y el modelo debería ser 

liderado por la alcaldía y no haría falta la participación de la comisión. 

Daniela Mariño, funcionaria de la Secretaría General de Planificación; indica que para 

formalizar protocolos se plantearon reuniones por lo de pandemia con diversos actores. 

La AME entregó diagnóstico Covid en el cual están resoluciones de carácter obligatorio. 

Explica estrategias y buenas prácticas enviadas a autoridades. 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, señala que no se ha planteado que 

la comisión operativice, se darán varias iniciativas y hay que recopilar en el PMDOT 

para que exista alineación y generar ordenanzas, un documento final que aglutine todo. 

Concejala Soledad Benítez; señala que la información es interesante y Planificación debe 

liderar. Hay que avanzar en la propuesta integral y priorizaciones, la defensa es por la 

vida. Municipio debe garantizar servicios desde sus competencias y preparar salida. 
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Sergio Tamayo, funcionario de la Secretaría General de Planificación; indica que hay una 

mesa en la cual se están realizando las directrices para el retorno. 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, manifiesta que se debería 

mantener conexión directa con la mesa indicada, se están tomando decisiones aisladas. 

Se podría dejar de trabajar 15 días en el PMDOT y dedicarse al plan de retorno y recopilar 

protocolos en un solo plan. Sobre cambios de semáforo no está establecido cómo se 

cumplirá, eso corresponde a cada ciudad. Debería existir coordinación general con la 

mesa si la mesa tiene ese fin debe conocer y comunicar. 

Concejal René Bedón; comenta que el plazo no se ha cambiado. Realiza una explicación 

del estado de excepción y COE´S. Explica cambios de color de semáforo y que éstos se 

hacen con 48 horas de anticipación. Aclara aspectos de la nueva convivencia, Quito tiene 

una realidad diferente. Municipio debe tener ordenanzas post emergencia. Planificación 

debe verificar en que s e está trabajando y nuevo modelo debe estar plasmado en 

PMDOT. 

El Presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, sin tener más puntos a tratar, 

clausura la sesión siendo las 16h24. 

REGISTRO DE ASISTENCIA – FINALIZACIÓN SESIÓN 

INTEGRANTE COMISIÓN PRESENTE AUSENTE 

Omar Cevallos 1  

René Bedón Garzón 1  

Soledad Benítez 1  

TOTAL 3 0 
 

Para constancia firman el Sr. Omar Cevallos, Presidente de la Comisión de Planificación 

Estratégica; y, la Abg. Damaris Ortiz Pasuy, Secretaria General del Concejo 

Metropolitano de Quito (E). 

 
 

 

 

Sr. Omar Cevallos         Abg. Damaris Ortiz Pasuy 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE     SECRETARIA GENERAL DEL  

PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA                         CONCEJO METROPOLITANO (E) 
 

REGISTRO DE ASISTENCIA – RESUMEN DE SESIÓN  

INTEGRANTE COMISIÓN PRESENTE AUSENTE 

Omar Cevallos 1  

René Bedón Garzón 1  

Soledad Benítez 1  

TOTAL 3  
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